



8 Pièces

300 m²

Réf. MGR3304

Prix NC

Mougins

Maison à louer (06250)

résidences
immobilier

BEAUCHAMP
ESTATES

résidences immobilier

À quelques minutes du vieux village de Mougins, au coeur d'un quartier résidentiel, splendide villa contemporaine offrant de sublimes spectacles de coucher du soleil révélant un paysage absolument merveilleux. La villa décorée avec goût et bénéficiant de prestations haut de gamme est composée comme suit : À l'étage principal : - Une spacieuse pièce de vie lumineuse s'ouvrant sur le jardin et la piscine et offrant une magnifique vue sur les collines - Une cuisine entièrement équipée - Une terrasse avec espace repas à l'abri du soleil et différents espaces de détente - Une chambre de maître en ...

Just a few minutes from the old village of Mougins, in the heart of a residential neighborhood, this stunning contemporary villa offers breathtaking sunset views revealing an absolutely wonderful landscape. The tastefully decorated villa, featuring high-end amenities, is laid out as follows: On the main floor:- A spacious, bright living room opening onto the garden and pool and offering a magnificent view of the hills- A fully equipped kitchen- A terrace with a shaded dining area and various relaxation areas- A master bedroom with en-suite bathroom and large dressing room- A double bedroom with ...



BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



BEAUCHAMP
ESTATES



BEAUCHAMP
ESTATES

www.residences-immobilier.com



BEAUCHAMP
ESTATES



BEAUCHAMP
ESTATES